

千本財団第1期奨学生レポート(3月)

3月31日の奨学生再認定授与式時に発表してもらったスライドの内容になります。3月31日に認定授与式が中止になった場合は、印刷して第1期・第2期奨学生に配布します。

メールアドレス *

echo221299@gmail.com

メールアドレス *

echo221299@gmail.com

名前【NAME】 *

タンズーシェン

所属大学名 *

山梨大学

2019年度の振り返りと2020年度の抱負（勉強面） ※200字以上 *

前期の成績はあまり良なくて、理由は勉強不足だと思います。ですから、後期はさらに努力して、中間試験の成績は前期よりも少し上げることができました。今はまだ発表されていませんが、GPAは前期よりも良くなることを期待できると思います。今年はGPAを上げることに専念し、頑張っていきたいと思います。しかし、成績は単なる数字に過ぎないので、専門となっているプログラミングの能力も鍛えなければなりません。幸い、プログラミングが上手な友達がいるため、暇のときは相談し合いながらプログラミングの練習をしようと思います。

2019年度の振り返りと2020年度の抱負（勉強面以外、生活面） *

去年は勉強以外に何もしていませんでした。授業が終わったらすぐに帰宅する毎日でした。いいこととしては毎月使う金額が抑えられるが、せっかくの大学生活ですしこのままではもったいないと思いました。ですから、今年こそサークルとかに入ったりやることを探そうと思っています。

第2期奨学生へのアドバイス（大学での講義の受け方、キャンパスライフの過ごし方など） ※200字以上 *

多くの留学生にとっての心配は入学してから友達が作れないかという心配ではないかと思います。自分はいつも家に引きこもっているためなんとも言えませんが、積極的に声をかけたりして、母国にいるときのように普通にやっていけば大丈夫だと思います。試験前に友達と一緒に勉強するのは受験対策の1つになるため、ぜひ友達を作って見てください。また、大学に入ったら自由のままにしすぎて勉強を怠ってしまう人も少なくないので、ちゃんと勉強と娯楽の時間が管理できるようになることも重要だと思います。最後として、学業も重要ですが、ストレスが溜まりすぎて健康にまで影響が出てしまうようなことだけは避けてください。

このフォームは一般財団法人千本財団 内部で作成されました。

Google フォーム